



Jägerverein erfüllt Wünsche

Aktion auf Neheimer Weihnachtsmarkt

Neheim. Der Neheimer Jägerverein lässt zu Weihnachten Kinderwünsche wahr werden. Zu diesem Zweck wird am Samstag, 7. Dezember, auf dem Neheimer Weihnachtsmarkt ein „Wunschbaum“ aufgestellt. Bereits in den vergangenen beiden Jahren hatte der Jägerverein auf diesem Wege Geschenke für die Mädchen und Jungen aus dem Kinderheim Marienfrieden gesammelt. Dabei sind im Laufe der Zeit immer mehr Wunschzettel dazu gekommen. Im ersten Jahr waren es noch 40, im zweiten Jahr bereits 50 und in diesem Jahr wird sogar für 80 Kinder gesammelt.

Umso stärker ist der Jägerverein auf Mithilfe angewiesen. Wer die Jäger unterstützen und den Kindern eine Freude machen möchte, hat am Samstag die Gelegenheit dazu. Ab 9.30 Uhr stellen die Jäger den Wunschbaum mit den Geschenk-Wünschen der Kinder auf dem Weihnachtsmarkt des Aktiven Neheims auf. Jeder, der einem der Kinder eine Freude zu Weihnachten bereiten möchte, kann sich eine Karte vom Baum nehmen und das zugehörige Geschenk – im Wert von etwa 20 bis 30 Euro – kaufen. Die Geschenke können anschließend bei der Marienapotheke am Neheimer Markt abgegeben werden. Zu Weihnachten werden sie dann von den Neheimer Jägern an die Kinder in Marienfrieden übergeben.